Art. 8.º Con independencia de las reservas a que les obliguen Estatutos propios u otras disposiciones generales, todas las Entidades que operen en este Ramo calcularán y cubrirán reglamentariamente las siguientes reservas técnicas:

1. Para riesgos en curso, según las define el articulo 21 de la Ley de Seguros, se calcularan destinando a las mismas la parte de las primas de inventario no consumidas en el ejercicio económico que se cierra, entendiéndose por prima de inventario la que se obtiene sumando a la prima de riesgo el recargo para gastos de gestión interna imputables económicamente al mismo periodo que aquélla.

El cálculo de esta reserva podra efectuarse, ademas de certificado por certificado, mediante los métodos abreviados que propongan las Entidades a la Dirección General de Seguros, consistentes en porcentajes sobre las primas comerciales del ejercicio equivalentes a las correspondientes fracciones de pri-

mas de inventario no consumidas.

2. Para siniestros pendientes de liquidación o pago, tal como se específica en el apartado c) del mencionado artículo 21 de la Ley de Seguros.

3. De estabilización. Uno. Se destinará a la misma, como mínimo, un 40 por 100 de los resultados técnicos positivos del seguro directo hasta que su cuantía alcance el 30 por 100 del promedio de primas comerciales de los tres últimos ejercicios.

Dos. Además de servir para fundamentar el planteamiento técnico y financiero de la Entidad podrá utilizarse para compensar los resultados técnicos negativos del Ramo. En este caso deberá comunicarse a la Dirección General de Seguros su aplicación.

Tres. Las Entidades de Seguros invertirán libremente dichas reservas siempre que compatibilicen su rentabilidad con la necesaria liquidez de los fondos invertidos. Para su cobertura no podrán utilizarse bienes afectos a otras reservas técnicas.

Art. 9.º Todas las Entidades autorizadas para operar en el nuevo Ramo vienen obligadas a remitir a la sede central del Fondo Nacional de Garantia de Riesgos de la Circulación, por duplicado, las fichas estadísticas que incluyen el certificado de Seguro expedidas en la semana anterior y las de siniestralidad correspondientes al movimiento del mes precedente.

El incumplimiento de dichas obligaciones será sancionado

de acuerdo con la legislación vigente.

Art. 10. La Dirección General de Seguros queda facultada para dictar las resoluciones que estime necesarias para la mejor interpretación y cumplimiento de las normas contenidas en esta disposición.

DISPOSICIONES TRANSITORIAS

Primera.—Antes del 1 de junio del año en curso las Sociedades Anónimas que practican actualmente el Seguro de Vehículos de Motor y se propongan operar en el nuevo Ramo, Automóviles-Seguro Obligatorio, deberán manifestarlo así ante la Dirección General de Seguros, solicitando la reglamentaria autorización.

Las Entidades Mutuas de carácter nacional y las de ámbito local o provincial que actualmente se hallen inscritas en el Registro de la Dirección General de Seguros para operar en el Seguro de Automóviles podrán constituir el nuevo Ramo de Automóviles-Seguro Obligatorio, solicitándolo en la misma forma establecida en el párrafo anterior.

Puede formularse provisionalmente esta petición de las Entidades Mutuas por sus Organismos directivos, a reserva de la ratificación definitiva de la misma en la forma que estatutaria-

mente proceda.

Segunda.—Con la presentación de la solicitud en la forma prevista en la disposición anterior se entenderá cumplimentada por las Entidades aseguradoras la obligación establecida en el artículo primero de la presente Orden, a reserva de su confirmación oficial por la oportuna autorización administrativa.

Tercera.—Las Entidades aseguradoras que actuando en el Seguro del Automóvil no deseen practicar el nuevo Ramo lo comunicarán antes del 25 de mayo actual a la Dirección General de Seguros y a sus asegurados, con quienes liquidarán a rigurosa prorrata los seguros pendientes en 1 de junio.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos oportunos.

Díos guarde a V. I. muchos años. Madrid, 13 de mayo de 1965.

NAVARRO

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 6 de mayo de 1965 por la que se crea el Comité de Lucha Biológica.

Ilustrísimo señor:

El notable incremento que dentro de las técnicas de aplicación para combatir las distintas plagas y enfermedades de las plantas cultivadas y forestales van tomando en nuestro país los procedimientos de lucha biológica, aconsejan adoptar las medidas necesarias para coordinar los trabajos de esta índole frente a los programas de tipo internacional que se convengan realizar en colaboración con diversos países u organismos extranacionales.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a pien disponer:

1.º Se crea un Comité Nacional de Lucha Biológica, que encauce, coordine y asesore sobre cuantos asuntos se presenten en relación con el estudio y aplicación de las técnicas especiales sobre lucha biológica para los cultivos y aprovechamientos de toda índole agrícola y forestal.

2.º Dicho Comité Nacional estará presidido por V. I., asistido con dos Vicepresidentes, que serán los Directores generales de Agricultura y de Montes, Caza y Pesca Fluvial, pudiendo delegar en cualquiera de ellos en los casos que estime oportuno,

y formarán parte como Vocales:

Por la Dirección General de Agricultura:

Un representante del Servicio de Plagas del Campo.

Por la Dirección General de Montes:

Un representante del Servicio de Plagas Forestales.

Por el Instituto Nacional de Investigaciones Agronómicas:

Un representante de las Estaciones de Fitopatología Agrícola.

Por el Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias:

Un representante a designar por el mismo.

Por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas:

Un representante del Instituto Español de Entomología; y

Un Secretario técnico, que será desempeñado por un Ingeniero Agrónomo afecto a la Estación Central de Fitopatología Agrícola.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 6 de mayo de 1965.

CANOVAS

Ilmo, Sr. Subsecretario del Departamento.

MINISTERIO DE COMERCIO

DECRETO 1205/1965, de 6 de mayo, por el que se prorroga hasta el día 2 de agosto próximo la suspensión de los derechos arancelarios a la importación de aceite de girasol que fué dispuesta por Decreto 132/1965.

El Decreto ciento treinta y dos, de veintiocho de enero último, dispuso la suspensión por tres meses de la aplicación de los derechos arancelarios establecidos a la importación de aceite de girasol.

Por subsistir las circunstancias que motivaron la suspensión es aconsejable prorrogarla por un nuevo plazo de tres meses, haciendo uso de la facultad concedida al Gobierno en el artículo sexto, apartado dos, de la vigente Ley Arancelaria.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Comercio y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día treinta de abril de mil novecientos sesenta y cinco,

DISPONGO:

Articulo único.—Se prorroga hasta el día dos de agosto pro ximo la suspensión total de la aplicación de los derechos establecidos a la importación de aceite de girasol en las partidas quince punto cero siete A dos a siete y A dos b siete del Arancel de Aduanas, suspensión que fué dispuesta por Decreto ciento treinta y dos, de veintiocho de enero del presente año.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a seis de mayo de mil novecientos sesenta y cinco.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Comercio. ALBERTO ULLASTRES CALVO

DECRETO 1206/1965, de 6 de mayo, de modificación arancelaria de la subpartida 84.59-M.

El Decreto novecientos noventa y nueve/mil novecientos sesenta, del Ministerio de Comercio, de treinta de mayo, autoriza en su artículo segundo a los Organismos, Entidades y personas interesadas para formular, de conformidad con lo dispuesto en el artículo octavo de la Ley Arancelaria, las reclamaciones o peticiones que consideren convenientes en relación con el nuevo Arancel de Aduanas.

Como consecuencia de reclamaciones formuladas al amparo de dicha disposición, y que han sido reglamentariamente trami-tadas por la Dirección General de Política Arancelaria, se ha estimado conveniente, oído el preceptivo informe de la Junta Superior Arancelaria, modificar la subpartida ochenta y cuatro

punto cincuenta y nueve-M del vigente Arancel de Aduanas. En su virtud, y en uso de la autorización conferida en el artículo sexto, número cuatro, de la mencionada Ley Arancelaria de uno de mayo de mil novecientos sesenta; a propuesta del Ministro de Comercio y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día treinta de abril de mil novecientos sesenta v cinco.

DISPONGO:

Artículo primero.-Queda modificado el vigente Arancel de Aduanas en la forma que figura a continuación:

Partida	Artículos	Derecho definitivo	Derecho transitorio coyuntural
84.59	M.—Las demás (+)	30 %	16 %

El texto de la subpartida ochenta y cuatro punto cincuenta y nueve-M irá seguido de una segunda nota de asterisco que diga lo siguiente: «Las máquinas para aplicar abrasivos sobre diversos soportes (telas, papeles, etc.) estarán gravadas con un derecho transitorio del uno por ciento».

Artículo segundo.—El presente Decreto entrará en vigor tres días después de su publicación. Las precedentes modificaciones serán de aplicación incluso a las mercancías que en el momento de entrada en vigor del Decreto se encuentren en la Península e islas Baleares bajo cualquier régimen aduanero, siempre que por los servicios de Aduanas no se hayan ultimado los aforos en los respectivos documentos de despacho a consumo.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a seis de mayo de mil novecientos sesenta y cinco.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Comercio ALBERTO ULLASTRES CALVO

Autoridades y Personal II.

NOMBRAMIENTOS. SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

CORRECCION de errores de la Orden de 20 de abril de 1965 por la que se conceden destinos en el Cuerpo General Subalterno.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la citada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» nú-mero 100, de fecha 27 de abril de 1965, página 6151, se trans-cribe a continuación la oportuna rectificación:

En el número 6, donde dice: «D. Manuel Parra Merino. Distrito Minero de Barcelona», debe debir: «D. Daniel Parra Merino. Distrito Minero de Barcelona».

RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se reconoce a don Antonio Rubiano Risquez, Guardia segundo de la Primera Compañía Móvil de la Guardia Territorial de la Guinea Ecuatorial, el sueldo inmediata-mente superior a la categoria que actualmente

Por reunir las condiciones establecidas en el artículo 25 en relación con el séptimo del Estatuto del Personal al servicio de la Administración de la Guinea Ecuatorial, Esta Dirección General, de conformidad con la propuesta de V. S. ha tenido a bien reconocer al Guardia segundo de la Primera Companía Móvil de la Guardia Territorial de la misma den Arterio Publica Pignara legla effect de la determinima don Antonio Rubiano Rísquez al solo efecto de la determinación

de sus haberes de cualquier clase y mientras se halle al servicio de dicha Administración el sueldo anual de 11.160 pesetas, inmediatamente superior al que corresponde a la categoría que actualmente ostenta, con efectividad del día 10 de marzo del corriente año, cuya diferencia de haberes percibirá con cargo al crédito correspondiente del Presupuesto de la Guinea Ecuatorial torial.

Lo que participo a V. S. para su conocimiento y efectos

procedentes.
Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 8 de mayo de 1965.—El Director general, José Díaz

Sr. Secretario general de esta Dirección General.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 14 de mayo de 1965 por la que se nombra Presidente del Consejo de Administración de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre al ilustri-simo señor don Teoprépides Cuadrillero Gómez.

Ilmo. Sr.: En uso de las facultades que me están conferidas y de lo dispuesto en la Orden de 3 de abril de 1965, Este Ministerio ha tenido a bien designar Presidente del Consejo de Administración de la Fábrica Nacional de Moneda